

# Salmos del Arcángel Gabriel

## 148. El Camino del Hombre Verdadero

1. De forma más o menos instintiva, todos los hombres buscan quiénes son y qué deben hacer con sus vidas. Desconocen, debido a su educación, que llevan lo que son en lo más profundo de sí mismos. Por eso, a menudo, se conforman con seguir las indicaciones, los modelos, el camino que cierta inteligencia les ha preparado, sugerido o impuesto.

2. Pocos hombres son lo suficientemente fuertes como para resistir las influencias externas y permanecer fieles a lo que llevan dentro. A menudo se necesitan años y muchas dificultades para que un hombre despierte y encuentre el hilo que lo lleva a su ser más profundo. Solo entonces puede observarse a sí mismo y al mundo y encontrar su camino, su lugar, su armonía. 3. Cuando una persona llega al mundo, todo un universo de influencias se aferra a ella, buscando por todos los medios monopolizarla, hechizarla y capturarla. 4. Si una persona se deja influenciar por un mundo materialista, dirá que todo lo espiritual es meramente una abstracción, un sueño; que solo se debe confiar en lo visible y concreto; que lo que importa son las acciones y los hechos.

5. Si una persona se deja influenciar por influencias espirituales, religiosas, filosóficas o idealistas, dirá que la vida interior y la moral son fundamentales para la vida, que es necesario tener principios. Buscará moldear su vida según las ideas derivadas de una inteligencia superior.

6. Desde la perspectiva de la tradición de la Luz y la sabiduría divina, ninguna de estas dos tendencias permite alcanzar la actitud correcta, el despertar de la conciencia y el comportamiento recto. 7. La tradición no conduce al cultivo de ningún adoctrinamiento. Es un camino de despertar a lo que es, a lo que vive tanto en la vida interior como en la exterior del ser humano.

8. Educar significa despertar la vida en la verdad y la pureza.

9. Si quieres conocer y comprender el camino del ser humano, debes aprender a meditar según las reglas del arte. La meditación es ante todo un estudio y también un arte de despertar, de observación clara y prístina.

10. Tus educadores deben ser maestros de la meditación y guiarte hacia la experiencia interna y externa del despertar. No deben ser maestros del embrujo, el adoctrinamiento ni de adormecerte imponiéndote teorías de moda que no solo te aprisionarán en un mundo, sino que también te impedirán alcanzar la fuente interior, escuchar el mensaje y realizar tu vida, tu camino en la belleza. 11. No hay otro camino que el estudio, la devoción, el ritual y el trabajo. Este es el camino de la meditación, la observación y la comprensión viva, que iluminan e iluminan el mundo con la gran sabiduría de los Dioses.

12. Si deseas conocer tu verdadero ser y tu camino, debes estudiar a la humanidad en general y aprender a observarla. Primero, debes observar a los demás para comprenderte a ti mismo, pues las mismas leyes gobiernan a todos los hombres, esclavizándolos o liberándolos. ¿Quieres ser esclavizado o quieres ser liberado? Entonces, tómate el tiempo para observar atentamente a la persona que camina hacia la esclavitud y a la persona que recorre el camino de la liberación y la plenitud.

13. El solo hecho de comprender las enseñanzas de la Luz no significa que encontrarás la fuerza para recorrer el camino correcto. Recorrer el camino hacia la liberación requiere una fuerza mayor que el mero conocimiento. Por lo tanto, por encima del conocimiento se sitúan la consciencia y el destino.

14. Aprende a observar al hombre en su vida diaria y luego obsérvate a ti mismo.

15. Estúdiate como si fueras un extraño para ti mismo.

16. Tu vida diaria es un libro que te dice con quién estás asociado, a quién perteneces, a qué mundo sirves e implementas en la realidad.

17. No existe el mundo material de un lado y el mundo espiritual del otro. Solo hay una realidad y un mundo, del cual la vida diaria es el espejo para el hombre. Al mirarte en este espejo, podrás conocerte a ti mismo y encontrar los mundos que te animan, te constituyen, viven contigo y escriben a través de ti tu destino y el de la humanidad. 18. Observa a la otra persona vivir, observa lo que busca, lo que hace, lo que implementa, cómo piensa, de dónde obtiene su conocimiento, su fuerza, su motivación... Luego, basándote en lo que has percibido con la ayuda del otro,

19. obsérvate con gran claridad mental, sin juicios, con desapego.

20. Solo lo virgen puede dar a luz la Luz en tu interior. Este es verdaderamente el conocimiento y la experiencia esenios.

21. Estudien los pensamientos de los demás, no juzguen, agradezcan que les permitan despertar y acercarse a su propio centro.

22. El agua siempre busca tocar, despertar el centro. Este es su objetivo, su búsqueda. Cuando se alcanza el centro, la energía puede elevarse y guiar al mundo entero hacia la evolución, hacia la reintegración.

23. El agua los guiará hacia el despertar a través del camino de la meditación, la observación, el estudio y el conocimiento que ilumina, nutre como el pan y construye un cuerpo de sabiduría.

24. Aprender a observar el pensamiento es fundamental. El pensamiento está vivo; es tan real como la tierra, el agua, el aire o la hermosa luz que ilumina y abre los ojos de la vida y del alma. 25. El pensamiento es un cielo, una atmósfera, un aura, un alimento que rodea al hombre. Entra en su cuerpo y lo hace hablar, lo anima, lo hace moverse, caminar y

trabajar. La mayor parte del tiempo, el hombre es completamente inconsciente de esto, pero ustedes, los esenios, deben despertar, observar, estudiar, comprender y actuar.

26. El hombre que piensa inconscientemente vive en la superficie de su ser. Nunca toca su cuerpo, y menos aún sabe cómo guiar el agua sagrada desde el manantial hasta el centro, donde se encuentra el templo interior, el lugar del despertar y la ascensión al espíritu. Por lo tanto, no puede conocerse a sí mismo ni saber por qué vino a la tierra. No es él quien vive; son los pensamientos que lo rodean los que viven en su lugar y capturan su energía para dar vida a mundos artificiales que necesitan al hombre para su poder y existencia. 27. Al aprender a observar el pensamiento, percibirán y comprenderán qué anima al hombre, qué lo inspira, con qué se asocia, qué elementos, qué espíritus, qué genios, qué egregores y, sobre todo, qué inteligencias superiores.

28. El hombre en la tierra no se mueve solo; tan pronto como camina, un mundo entero, un universo entero, se mueve con él. 29. Los pensamientos son como hilos que tiran del hombre en una u otra dirección.

30. A través del estudio de la sabiduría esenia, te resultará cada vez más fácil comprender cómo los pensamientos activan al hombre, moldean su cielo, atraen ciertas influencias mágicas a su aura, colorean su agua, lo inspiran y lo dirigen hacia ciertos hábitos, tendencias, actitudes y comportamientos que lo conectan con mundos de afinidad y escriben su futuro en correspondencia. 31. Por la naturaleza de los pensamientos y acciones humanas, es fácil percibir los mundos en los que viven y se asocian. Por supuesto, tal conocimiento no es tan fácil de obtener, pues se requiere una fuerza superior para alcanzar tal grado de despertar y percepción pura. Por eso, debes unírte verdaderamente en el estudio colectivo y en el trabajo de los círculos de estudio para constituir un poderoso egregor que fortalezca tus órganos y te dé la fuerza para superar los obstáculos. Mediante este trabajo, te liberarás gradualmente de ciertas asociaciones que te frenan y te atan al mundo de la muerte y el reciclaje. 32. La labor de los círculos de estudio es el camino hacia el despertar, el conocimiento superior, la inmortalidad y el servicio al Bien Común.

33. El hombre no puede evitar forjar alianzas determinadas por su forma de vida.

34. La vida se compone de intercambios. Esta ley puede ser la liberación o la condenación del hombre. De ahí la importancia de participar en intercambios conscientes, vivos, justos, verdaderos y armoniosos.

35. Una persona que participa en el intercambio consciente tiene una actitud verdadera, justa, clara, despierta, responsable y equitativa en todos los mundos. Está en armonía consigo misma, con el universo y con todos los reinos que comparten su vida. Este es el camino de la sabiduría y el amor que conduce al mundo divino. Debes, a través de la meditación, percibir esta vida perfecta para acercarte a ella lo más posible, poniendo orden en tu propia vida.

36. Hay pensamientos, actitudes y comportamientos que no deben permitirse cerca de una persona porque distorsionan la hermosa calidad de la luz, el aire, el agua y la tierra que

habitan en ella. Entonces, la persona ya no puede vivir en armonía con su ser más profundo; se desarraiga y se distorsiona. Ya no está con la fuente ni con el aliento, con el fuego y el pan de vida. Pierde su alma y todo empieza a ser falso. Se vuelve materialista o espiritualista, pero carece de alma, profundidad, sabiduría y verdad.

37. La verdad es el tesoro que reside dentro y fuera; es un intercambio armonioso, un aliento universal, una inteligencia divina y un camino hacia la inmortalidad.

37. La verdad es el tesoro interior y exterior; es un intercambio armonioso, un aliento universal, una inteligencia divina y un camino hacia la inmortalidad.

38. Despierta con la ayuda de otros y encuentra el camino correcto, el que te llevará, mediante el estudio, al trabajo bueno y verdadero, un trabajo establecido en una tierra viva y animado por una inteligencia luminosa.

39. El trabajo debe ser realizado por el poder creativo de la vida interior, unificado con los mundos sutiles y sagrados, conscientes y vivos gracias a todos los cuerpos y órganos sutiles del hombre despierto. Y es el cosmos espiritual, el mundo divino y la tierra entera quienes realizan el trabajo con el cuerpo y la conciencia despierta del hombre. A través de sus pensamientos, sentimientos y voluntad, perfectamente educados y formados por la Tradición, el hombre puede entonces llevar el trabajo hasta el acto que se convierte en ofrenda al Padre, a la Madre y a los Dioses. Así, los sabios ancestros, el universo y todos los reinos de la alianza de la Luz participan en la vida del hombre y se complacen en ofrecer al Padre de todos los Dioses el homenaje que le corresponde. Un hombre así es bendecido, y la tierra donde se asienta es próspera y grandiosa.

40. Les pido que consideren a un hombre así, pues es a él a quien deben engendrar entre ustedes. No hay otro futuro que este hombre, engendrado por una humanidad de Luz. Deben darlo todo y hacer todo lo posible para que un hombre así renazca en la tierra. 41. Cuando una obra es perfecta, cuando ha sido creada en armonía con todas las leyes y todos los reinos, en armonía viva con todos los mundos, cuando ha sido depositada sobre la Madre y ofrecida al Padre, solo entonces puede entrar en la inmortalidad y emerger del ciclo de la eterna renovación.

42. Esta es la ley: lo que no es perfecto debe deshacerse y rehacerse.

43. Ningún hombre puede crear una obra perfecta. Solo el universo y todos los reinos en unión con el hombre pueden alcanzar la vida perfecta, el camino de Luz y sabiduría que agrada a Dios, que revela el misterio y da vida a los mundos en belleza.

44. Medita en esta sabiduría y comprende que el hombre tiene su destino, pero es complejo, pues hay ladrones del destino que constantemente buscan desviarlo de su camino. 45. Solo centrándote podrás despertar y leer los mensajes que te indicarán la dirección correcta a seguir, la que te permitirá completar la obra en armonía y perfección.

46. Quien no completa una obra demuestra que aún no ha encontrado el camino. Debe buscarlo sin demora asociándose con quienes ya la están completando. De esta manera, se

beneficiará de su aura, entrará en la corriente, acumulará energía positiva y participará en una obra apoyándola con su energía y presencia. 47. Si deseas conocerte a ti mismo, no busques en teorías demasiado abstractas, sino primero despierta en el estudio, la devoción, el ritual y el trabajo, y acércate siempre a la realidad, a lo que es. No seas abstracto, pero no cierres la puerta al mundo sutil. Ilumina tu mundo y el mundo sutil entre sí, y verás surgir la verdadera luz, la del conocimiento que te ilumina y te guiará paso a paso.

48. Despierta a la verdadera naturaleza del hombre y te maravillarás con la belleza, la grandeza, el esplendor y la sabiduría que descubrirás. Entonces comprenderás el verdadero valor de la sabiduría esenia y todo lo que mi hijo ha establecido para el bien de la humanidad y de la Tierra. En esto, estamos con él, y es una obra divina. Perfecciona tu presencia y tu compromiso.

Padre Gabriel, ¿quieres decirnos que nuestro cuerpo es solo una pequeña parte de lo que realmente somos, y que con cada pensamiento, palabra o gesto que emana de nosotros, revelamos lo que somos, con quién nos relacionamos y lo invisible que no percibimos?

49. Sí, eso es todo y más. El hombre es solo la pequeña parte visible de lo que está vivo e inteligente en todos los mundos. Fundamentalmente, es un instrumento. Dependiendo de su orientación, su crianza, su afiliación, trae prosperidad, sanación, vida, liberación, plenitud al mundo, o bien destrucción, confusión, conflicto, alienación, encarcelamiento, esclavitud, muerte y nada.

50. Dependiendo de las obras que realiza y que aparecen en la tierra, podrás ver quién manipula y utiliza el instrumento que es el hombre. ¿Es una bendición o un agente del karma negativo individual y colectivo? ¿Es un liberador, un ser que trae equilibrio y claridad a todo, paz y vida sabia? Entonces verás quién es el hombre.

51. El hombre es lo que hace, no lo que quisiera hacer ni lo que cree ser. No digo esto para que juzgues y condenes a los demás, sino para que despiertes en todas las situaciones y dirijas todas tus energías hacia la sabiduría hasta que vivas con ella. De esta manera purificaréis vuestro instrumento, podréis aislarlo de influencias oscuras y enfermizas y podréis conducirlo hacia la salud perfecta para realizar la obra del Pueblo Esenio, porque es una obra divina.